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Ils ont été le visage du District pendant des années et en sont désormais la mémoire. 
Nicole BUET, Assistante Administra琀椀ve pendant 38 ans et Angelo SETTINI, Directeur 
Administra琀椀f pendant 23 ans racontent leur District.

Comment êtes-vous arrivé(e) au District ?

N.B. : « Alors je suis arrivée au District en passant par 
la Ligue de Paris sur les conseils du Président du club 

de Gennevilliers. L’embauche s’est faite à la Ligue 
de Paris, dans un cabinet médical avec Pierre SIROT 
et à l’époque c’était le Président Jean VERBEKE. Ils 
m’ont embauché puisque j’avais une dizaine d’années 
de bénévolat au club de football de Gennevilliers 
derrière moi. »

A.S. : « Pendant 3 ans, j’étais à la Ligue de Paris où j’ai 
assuré des désigna琀椀ons d’arbitres pour toute l’Ile-de-
France. Et lorsque les districts se sont créés en 1981, 
j’ai postulé pour prendre la direc琀椀on d’un district et 
comme j’étais déjà connu, même dans l’arbitrage et 
tout, j’ai été pris sans problème. »

Vous avez pu suivre le lancement du District de 
l’intérieur. Comment avez-vous vécu ce琀琀e période ?

N.B. : « Après quelques mois au siège de l’E.S. 
Nanterre nous avons a琀琀erri avenue du Maréchal 
Jo昀昀re dans le nouveau siège du District. J’ai travaillé 
sur des tréteaux parce qu’il n’y avait pas de bureaux, 
j’ai ramené ma propre machine à écrire, … on n’avait 
rien du tout (rires). »

A.S. : « Tout le monde n’était pas tout neuf parce 
qu’il y avait des gens qui arrivaient qui étaient en 
commission la Ligue de Paris mais ça s’est bien passé. 
Les choses se sont mises en place. Pas di昀케cilement, 
ça s’est fait tout naturellement avec quelques fois 
des, non pas des divergences de vue mais quelques 
écueils qui ont toujours été réglés en toute simplicité 
sans aucun problème par琀椀culier. »

Comment jugeriez-vous l’évolu琀椀on de l’instance 
depuis sa créa琀椀on ?

N.B. : « Ce qui a le plus changé ? Je dirais l’informa琀椀que. 
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J’en ai fait des stages et des forma琀椀ons. 
Ça a évolué constamment et je suppose 
que ça con琀椀nuera encore d’évoluer. »

A.S. : « Je dirais qu’elle est plus ouverte. 
Peut-être plus dans la communica琀椀on. 
La communica琀椀on a considérablement 
évolué par rapport à l’époque où j’y étais. 
»

Quel est votre meilleur souvenir ?

N.B. : « Mon meilleur souvenir c’est le 
tournoi interna琀椀onal. Ça a été un fait 
vraiment marquant pour le début du District. J’ai un 
deuxième souvenir marquant, celui de mon départ 
à la retraite. François CHARRASSE, les élus et les 
salariés étaient là, c’était vraiment grandiose. »

A.G. : « Incontestablement c’est le tournoi 
Cadets. Incontestablement j’ai vécu des moments 
extraordinaires. Franchement. Je ne m’a琀琀acherais 
pas aux résultats spor琀椀fs ou autres, c’est réellement 
l’ambiance générale qui m’a marqué. C’était très fes琀椀f 
puis au fur et à mesure des années c’est devenu de 
plus en plus fes琀椀f. C’est vraiment quelque chose qui 
m’a marqué et j’en parle souvent en plus. Le Tournoi 
Interna琀椀onal Cadets c’était grandiose. Dans ma vie 
professionnelle réellement c’est l’informa琀椀sa琀椀on 
quand même qui a été un vecteur important dans le 
District. »

Qu’est-ce que le District vous a apporté ?

N.B. : « J’ai fait ma vie au District en fait. J’étais bien 
dans mon élément, c’était vraiment très bien. »

A.S. : « J’ai vécu quelque chose de grand parce que 
je me suis vraiment plu dans mes fonc琀椀ons. Je ne 
regardais pas mes heures parce qu’il y a eu des 
fois où les Comités Directeurs 昀椀nissaient tard. Mais 
vraiment j’ai vécu quelque chose de bien, vraiment, 
vraiment, je me suis vraiment si je peux dire « éclaté 
» dans mes fonc琀椀ons parce que c’est un milieu que 
j’aime et que j’aime toujours parce que j’ai encore 
des fonc琀椀ons à la Ligue de Paris. C’est une chose 
formidable à laquelle je n’aurais jamais pensé quand 
j’ai changé de profession. Tout ça grâce au football, 
tout ça grâce à l’arbitrage. »

Quel genre de salariée/directeur était Nicole BUET/
Angelo SETTINI ?

N.B. : « Quelqu’un de très bien, de « cool » mais quand 
il avait besoin de quelque chose, il lui fallait tout de 
suite sans savoir le boulot que j’avais derrière. Il était 
vraiment arrangeant quand j’avais besoin de quelque 
chose ou m’absenter. Mais le problème c’est qu’il 

était un peu bordélique (rires). Il arrivait 
quand même à retrouver ses a昀昀aires dans 
son bordel. Ces 23 ans passés avec lui ont 
été vraiment bien, il m’a appris beaucoup 
de choses et je pense que moi aussi. »

A.S. : « Nicole c’était, comment dirais-
je. Je l’ai vu arriver à 23 ans. Elle était 
proche de tout le monde et tout le monde 
adorait Nicole au District. Elle ne savait 
pas dire non. C’est vraiment quelqu’un 
que j’ai apprécié avec en plus une capacité 
d’adapta琀椀on à l’informa琀椀que et elle s’y 
est mise très vite. Nicole c’était et c’est 
toujours la gen琀椀llesse personnalisée. »


